
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet den in Session einsehbaren geänderten Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0115/2019). 

 

Ortsvorsteher von Stolzenfels Herr von der Heyden bekräftigt wie wichtig und langwierig das Thema 

Breitbandausbau in Stolzenfels sei. Man müsse diesen definitiv voranschreiten und dazu gehöre auch 

Druck auf das Land bzw. den Bund auszuweiten.  

 

Die FW-Fraktion und die CDU-Fraktion erklären, dass das Geld in den Haushaltsberatungen eingestellt 

werden muss, damit der Ausbau erfolgen kann.   

 

Auf Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, stellt der Oberbürgermeister Langner nochmal fest, 

dass es Ausschreibungen gegeben habe, worauf sich kein Unternehmen bereit erklärt habe den 

Ausbau durchzuführen. Des Weiteren gebe es momentan wieder Gespräche mit einem Unternehmen. 

Er fügt an, dass man bei Gesprächen mit der Deutschen Bahn Gesellschaft zu keinem Ergebnis 

gekommen sei.   

 

 


